



## Los aztecas por Asmaa

publié le 09/11/2011

► Hace mucho tiempo, los aztecas vivían en América central, en México.



► Ellos comían raíces y animales que cazaban. Pero los aztecas no tenían **el maíz**, un cereal alimenticio.



► El maíz estaba escondido detrás de las montañas. Los dioses intentaron separar las montañas para buscar el maíz pero no lo lograron.



► **Quetzalcóatl**, otro dios, dijo a los aztecas :

*¡Yo se los traeré !*

► Él se transformó en **una hormiga negra** y acompañado de **una hormiga roja** subieron a las montañas. El camino

fue muy difícil pero Quetzalcóatl superó todas las dificultades.

▶ Quetzalcóatl puso el grano de maíz entre sus mandíbulas y volvió. Dio el grano de maíz a los indígenas y lo plantaron. Obtuvieron así el maíz que los aztecas **sembraron y cosecharon**.

▶ Gracias al maíz y a Quetzalcóatl, los aztecas aumentaron sus riquezas y se volvieron más fuertes. Construyeron **ciudades, palacios y templos**. Y a partir de ese momento, los aztecas veneraron Quetzalcóatl.



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.